

碓氷峠鉄道再生研究会 作業報告

2022年5月 作業報告

作成日;R04.05.31

- ・5月になって、場所によってはかなり草が伸びてきましたので、草刈り作業を開始しました。
- ・除草剤散布も開始しました。
- ・先月の作業時に見つけた、上り線の1号トンネルに近い辺りに切断した電線が散らばっていた件、切断された電線は、今月もそのまま放置されています。電線泥棒は電線を回収していないようです。観光機構からの情報では、碓氷橋梁側からトンネル内に電線泥棒が入って物色した跡があるそうです。泥棒対策が必要です。

作業日;20日、26日延べ人数6人

	作業用の駐車スペースの草刈りを実施	5月20日	駐車スペースの草刈りを終了
作業前 (作業中)		作業後	
2	峠の湯の裏側付近に除草剤散布 準備中	5月20日	除草剤散布実施
作業前 (作業中)		作業後	
3	県道との立体交差付近に除草剤散布	5月26日	除草剤散布実施
作業前 (作業中)		作業後	
4	上り線から下り線への通路の草刈りを実施	4月19日	草刈り後に土壌処理系の除草剤を散布しました。
作業前 (作業中)		作業後	